



院長の小野寺です。
 利府町の名産・梨が美味しい季節ですね。
 幸水、あきづき、長十郎・・・どれも美味しいです。
 梨には多くの水分だけではなく、「ソルビトール」という便を柔らかくする成分が含まれています。人も動物も、摂取しすぎると下痢になることもあります。つい沢山食べたくりますが、食べ過ぎには十分注意しましょう。



ビーズクッションの事故にご注意を！

さわり心地も抜群に気持ちがいいビーズクッションをお使いの飼い主さんは多いかと思えます。しかし、それが原因で命を落としそうになった事例をご紹介します、いつもと変わらず元気な朝でしたが、仕事から帰宅した際に、丸くなって寝ていました。様子がおかしいと感じ動物病院で誤飲の可能性のためレントゲン検査を受けると…なんと胃の中には大量のビーズクッションのビーズがあったそうです。一気に溜まったわけではなく、少しずつ蓄積されたようです。ワンちゃんの体調管理も大切ですが、家庭の身の回りのものに変化がないか、無くなっている物はないかしっかりチェックしてあげることも大切です。

ネコの頭突きに秘められた意味とは？

ネコちゃんの頭突きとは、人間のように攻撃的な行動ではなく、頭を押し付けてくる行動を指します。ネコちゃんは誰にでも頭突きをする訳ではなく甘えさせてくれるひと、可愛がってくれるひとに頭突きをします。ネコちゃんの体には臭腺があり、大好きなひとにごつつんこ！して臭腺をこすりつけることで、「おまえは私のモノニャー」「大好きニャー」と主張しているのです。また、頭突きには愛情表現だけではなく挨拶の意味も含まれています。「おはよう」「元気～？」と軽くハイタッチを交わすようなものなのかも知れません。

☆9月のお休み
 5・12・19・26
 ☆午前中のみ
 3・10・17・18・23・24



スタッフブログ更新中📖

- 7/6 ベンチを設置しました
- 7/20 ねこまみれ
- 7/26 海の危険性物がオノデラに！
- 8/24 精一杯、裏方します！
- 8/28 ワクチンについておしらせ

オノデラ動物病院
 TEL : 022-767-7566
 HP : onodera_grupo.jp